
VERBALE N. 11
Il giorno 24 maggio 2021, alle ore 18:30, regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio di
Istituto in modalità telematica su piattaforma G-Suite, con link
https://meet.google.com/mpk-kopz-yki?hs=224 , per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
2. Approvazione del conto consuntivo;
3. Variazioni al P.A. 2021;
4. Accettazione donazione di un videoproiettore;
5. Finalizzazione del contributo volontario delle famiglie a.s. 2020/2021_rettifica delibera n.

6 del 16.12.2019;
6. Proposta di adesione all’avviso pubblico per la realizzazione di spazi laboratoriali e per la

dotazione di strumenti digitali per l’apprendimento delle STEM (Avviso n. 10812 del 13
maggio 2021);

7. Organizzazione scolastica fino al termine delle attività didattiche.

Presiede il Consiglio il Presidente Marco Vacchiano; svolge le funzioni di segretario l’ins. Adelina
Nicassio, in assenza della professoressa Maria Fiermonte, la quale entra in riunione alle ore 19,30
circa.

Sono presenti:
Dirigente scolastico
Campanale Leonardo
Componente docenti
Arena Rosa, Cristantielli Rosa, Fiermonte Maria, De Tommaso M. Lucrezia, Locorotondo
Domenico, Selvaggi Anna, Tanzella Cassandra.
Componente genitori
Ciaula Maria, Garasto Emanuela, Grandolfo Gianluca, Grimaldi Fabio, Logreco Giovanni, Pastore
Addolorata, Vacchiano Marco.
Uditori
Azzone Michele, Gatto Matilde

Risultano assenti:
Marzulli Lavinia (componente personale ATA)
Meriello Mariella (componente personale ATA)
.

https://meet.google.com/mpk-kopz-yki?hs=224


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara validamente costituita
l’assemblea.

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente

Prende la parola la segretaria, ins. Nicassio, che dà lettura del verbale del Consiglio di Istituto del
29/04/2021. La consigliera Garasto interviene esplicitando e precisando quanto detto in merito al
suo intervento relativo al punto 3) Organizzazione del tempo pieno della scuola primaria e nel merito
“che i motivi della sospensione della mensa, oltre che legati alla salute pubblica, presumibilmente
sono anche di ordine economico; ne consegue che la competenza non è certo del Consiglio di
Istituto. Riferisce di aver appreso che la decisione di interrompere il servizio di mensa è stata
assunta in molti comuni della provincia, così come la decisione di non effettuare le ore scolastiche
pomeridiane. Inoltre, se l’Ing. Basto, in qualità di RSPP dell’Istituto, ha espresso parere
contrario al consumo del pasto da parte dei bambini per evitare qualsiasi forma di aggregazione
concomitante con la rimozione delle mascherine, forse sarebbe più proficuo concentrarsi sulla
gestione delle ore pomeridiane del tempo prolungato e chiede di venire a conoscenza dei dati
relativi alla presenza degli alunni.”
Interviene anche la sig.ra Ciaula la quale chiede formalmente che al verbale vengano allegati i
Moduli Google somministrati on line alle famiglie.

DELIBERA n. 46
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

PRESO ATTO del verbale della seduta precedente e delle relative integrazioni,

DELIBERA
l’approvazione del verbale della seduta precedente all’unanimità dopo ampia discussione a cui
partecipano tutti i componenti del Consiglio.

2. Approvazione del conto consuntivo;

Il Presidente invita a relazione il Direttore dei Servizi Amministrativi, sig.ra Antonella Marzulli.
Prende la parola la Dsga, Antonia Marzulli, che, nell’introdurre l’argomento, riferisce ai
consiglieri che il D. I. 129/2018 prevede che il conto consuntivo sia predisposto dal Dsga entro il
15 marzo dell’esercizio finanziario successivo a cui si riferisce ed entro la stessa data, unitamente



alla relazione illustrativa, deve essere presentato ai revisori dei conti affinché possano esprimere il
parere entro il 15 aprile. Solo dopo che i revisori si sono espressi il conto consuntivo è presentato
al Consiglio di istituto che, a sua volta, deve approvarlo entro il 30 aprile.
Con nota prot. 5467 del 10/03/2021, il Ministero dell’Istruzione, tenuto conto del perdurare
dell’emergenza sanitaria ancora in corso, ha previsto una proroga di tutti i termini per la
predisposizione e approvazione del conto consuntivo 2020 che, pertanto, sono slittati di 30 giorni
(15 aprile - predisposizione del conto consuntivo da parte del dsga e presentazione ai revisori /15
maggio - termine per i revisori per esprimere parere / 30 maggio -termine per il Consiglio per
approvare il Conto consuntivo).
Il direttore riferisce che il Conto Consuntivo 2020 è stato approvato dai Revisori dei Conti con
verbale n. 2021/003 del 29 aprile u.s..
La Dsga poi procede con l’illustrazione dei modelli che costituiscono il Conto Consuntivo 2020,
dei quali è stata trasmessa copia per posta elettronica, unitamente alla relazione illustrativa:
- Conto finanziario (Mod. H)
- Attuazione Programma Annuale al 31/12/2020 (Mod. H bis)
- Rendiconti progetti/attività (Mod. I)
- Situazione amministrativa definitiva (Mod. J)
- Conto del patrimonio (Mod. K)
- Elenco residui (Mod. L)
- Prospetto spese per il personale (Mod. M)
- Riepilogo spese (Mod. N).
Il modello H è il modello che riepiloga la situazione finanziaria ed è suddiviso in 2 sezioni:
entrate e spese. Nella sezione delle ENTRATE sono riepilogati tutti i finanziamenti per fonte di
finanziamento ovvero fonte di assegnazione/erogazione.
Gli aggregati di entrata movimentati sono: i finanziamenti dell’U.E. (per i progetti PON), i
finanziamenti dello STATO (per il funzionamento amministrativo-didattico, servizi di pulizia,
finanziamenti per l’attivazione della didattica digitale integrata attraverso l’acquisto di dispositivi
e strumenti digitali da assegnare in comodato d’uso gratuito agli alunni meno abbienti, per
l’acquisto di piattaforme digitali per l’apprendimento a distanza …), i finanziamenti dalla regione
Puglia (per l’acquisizione di dispositivi per la dad) i finanziamenti degli ENTI LOCALI E ALTRE
IST. (Comune per ampliamento offerta formativa e materiale di consumo) e i finanziamenti dei
PRIVATI (famiglie per ampliamento dell’offerta formativa, per assicurazione o quota iscrizione al
progetto S/Z e personale docente e ATA per assicurazione..).



Ogni finanziamento è poi distinto tra finanziamento vincolati e non, a seconda che abbia o meno
un vincolo di destinazione.
La sezione delle ENTRATE è suddivisa in 5 colonne: programmazione definitiva (ovvero i
finanziamenti divenuti definitivi a seguito di variazioni di bilancio), somme accertate (somme
comunicate/deliberate dai vari enti finanziatori), somme riscosse (incassate) e somme rimaste da
riscuotere che rappresentano i residui attivi (crediti) maturati nel 2020 pari ad € 23.000,00.
Nella sezione delle SPESE sono riepilogate tutte le spese suddivise per piano di destinazione e
quindi le Attività e i Progetti.
Anche la sezione delle SPESE è suddivisa in 5 colonne: la Programmazione definitiva (cioè gli
importi assegnati a quel piano di destinazione a seguito di variazioni di bilancio), le somme
impegnate (a seguito di stipula di contratti), le somme pagate (spese sostenute) e le somme rimaste
da pagare che rappresentano i residui passivi ovvero i debiti contratti nel 2020 che, nel caso
specifico, ammontano ad € 13.899,43.

Il Modello H, nella seconda colonna della sezione delle spese, evidenzia un avanzo di
competenza al 31/12/2020 di € 51.591,41 (determinato dalla differenza tra totale accertamenti e
totale impegni).
Si procede con l’esame della sezione delle entrate e poi con quella delle spese relative alle attività
e ai progetti. La Dsga precisa che nel modello H non risultano tutti i progetti POF in quanto per
quelli realizzati con fondi a carico del FIS non è stata creata una scheda finanziaria poiché il
pagamento avviene tramite il Service NoiPA (cd Cedolino Unico).

Il modello HBis è un modello simile al precedente che nella sezione delle spese evidenzia la
disponibilità finanziaria da programmare Z101 pari ad € 74.868,31.

modello H+ rispetto ai due precedenti si differenzia perché evidenzia la programmazione iniziale
al 1° gennaio 2020, tutte le variazioni effettuate nel corso dell’esercizio finanziario e la
programmazione definitiva (finale determinatasi a seguito delle variazioni); questo modello
evidenzia sia l’avanzo di amministrazione che la disponibilità finanziaria da programmare.

I Modelli I sono i modelli che riepilogano il rendiconto di ogni piano di destinazione (Attività o
Progetti); nel modello I delle entrate, le stesse sono suddivise per fonte di finanziamento/ente
erogatore (finanziamenti europei, ministeriali, regionali, comunali, , …) così come già indicato per



il modello H; nel modello I spese, le stesse sono raggruppate per tipologia (spese per materiale di
consumo, esperti esterni, acquisto di servizi…).
I modelli I ENTRATE evidenziano la programmazione iniziale, le variazioni effettuate nel corso
dell’esercizio, la programmazione definitiva, le entrate accertate, le somme riscosse e quelle da
riscuotere (che rappresentano il residuo attivo per un determinato progetto o attività).
I modelli I SPESE evidenziano la programmazione iniziale, le variazioni effettuate nel corso
dell’esercizio, la programmazione definitiva, le somme impegnate, le somme pagate e quelle
rimaste da pagare (che rappresentano il residuo passivo per un determinato progetto o attività).

Il Modello J evidenzia la situazione amministrativa al 31/12/2020; in questo modello sono
evidenziate le riscossioni, i pagamenti e il saldo cassa finale pari ad € 151.581,10. Tale importo
corrisponde a quello del libro giornale, dell’estratto conto dell’Ente tesoriere (Poste Italiane) e
della Tesoreria Unica della Banca d’Italia.
Lo stesso modello evidenzia:
• I residui attivi pari ad € 81.338,00
• I residui passivi pari ad € 14.230,60
• L’avanzo di amministrazione pari ad € 218.688,50 (fondo cassa + residui attivi – residui
passivi)
• L’avanzo di amministrazione di competenza pari ad € 51.591,41 (accertamenti – impegni)

Il Modello K sintetizza la situazione patrimoniale della scuola e si suddivide in:
1. Prospetto dell’attivo che evidenzia:
• Tra le immobilizzazioni, i Beni mobili (impianti e macchinari, attrezzature e libri), il cui valore
ammonta ad € 112.089,75;
• Tra le disponibilità, i Crediti (residui attivi) ammontanti ad € 81.338,00;
• Tra le disponibilità liquide, deposito bancario (fondo cassa) al 31/12/2020 pari ad € 151.581,10
2. Prospetto del Passivo che evidenzia:
• Tra i debiti, i Residui passivi per € 14.230,60.
Il Modello K riporta al 31/12/2020 una consistenza patrimoniale di € 330.778,25
(immobilizzazioni+disponibilità-debiti).

I Modelli L elencano nel dettaglio i residui attivi e passivi, ossia i crediti e i debiti della scuola
ammontanti rispettivamente ad € 81.338,00 e ad € 14.230,60.
I



l modello M – spese per il personale – riepiloga le spese sostenute per il personale interno e per il
personale esterno per la realizzazione dei progetti che sono finanziati da specifici fondi; sono
evidenziati compensi al lordi dipendente e gli oneri a carico stato.
Il Modello N entrate e spese riepiloga tutte le entrate per aggregato/voce (es. finanziamenti
regionali, comunali, da privati etc) e le spese per tipologia (es. spese di personale, materiale di
consumo, etc).

Per ogni ulteriore approfondimento la Dsga rinvia alla relazione illustrativa.
Interviene il Dirigente Scolastico riassumendo, in sintesi, l’andamento della gestione con
particolare riferimento ai progetti realizzati.

Tutta la documentazione è posta agli atti della scuola ed è stata presentata alla Giunta Esecutiva in
data 29/03/2021.

Alla luce delle cifre esposte nei modelli del Conto Consuntivo 2020 e della Relazione a corredo
dei predetti modelli, degli atti e dei documenti giacenti presso la scuola, e nella convinzione di
aver agito nella maniera più opportuna e nell’interesse dell’Istituto Scolastico, si invita il
Consiglio di Istituto a voler deliberare, senza alcuna riserva, l’approvazione del Conto
Consuntivo 2020.

DELIBERA n. 47

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

VISTO il Capo V del D.I. 129/2018 ed in particolare gli artt. 22 e 23
VISTA la nota del MI prot. 5467 del 10/03/2021 di proroga dei termini di predisposizione e
approvazione del Conto Consuntivo 2020;
VISTA la documentazione predisposta dal Direttore sga
VISTO il parere espresso dai Revisori dei Conti con verbale n. 2021/003;
VISTA la relazione illustrativa al Conto consuntivo 2020;
CONSIDERATO che gli obiettivi programmati nell’anno 2020 sono stati conseguiti e nella
convinzione che l’amministrazione abbia agito per il meglio

DELIBERA
all’unanimità dei voti, espressi in modo palese per alzata di mano, l’approvazione del conto
consuntivo 2020.



3. Variazioni al P.A. 2021

La Dsga illustra le variazioni finalizzate apportate al programma annuale 2021 da trasmettere al
Consiglio di Istituto per conoscenza:

1. Provvedimento n. 1 – Assegnazione e contestuale erogazione di € 240,00 dal Ministero
dell’Istruzione quale quota per alunni diversamente abili (funzionamento
amministrativo-didattico periodo gennaio-agosto 2021) Nota MI prot. 2373 del
02/02/2021. Il contributo è stato assegnato alla scheda finanziaria A03 “Didattica” alla
voce “Altri materiali tecnico-specialistici non sanitari”.

2. Provvedimento n. 3 – Assegnazione di € 3.077,00 dalla scuola polo
Colamonico-Chiarulli quale risorsa per la formazione dei docenti per l'anno scolastico
2020/2021 relativa all' Ambito territoriale BA5. Il finanziamento, assegnato alla scheda
finanziaria P23 “Formazione docenti Ambito Territoriale BA5 a.s.2020.21”, viene
destinato alla voce di spesa “ Formazione professionale generica”.

3. Provvedimento n. 4 – Assegnazione e contestuale erogazione di € 1.000,00 dal
Ministero dell’Istruzione quale risorsa finalizzata all’acquisto di defibrillatori
semiautomatici (DAE). Nota MI prot. 7144 del 25/03/2021. La risorsa è stata assegnata
alla scheda finanziaria A01 “Funzionamento generale e decoro della Scuola” e destinato
alla voce di spesa “Macchinari”;

4. Provvedimento n. 5 - Accertamento di € 1.039,00 dalla scuola polo
Colamonico-Chiarulli quale risorsa per la formazione docenti Ambito 5 a.s. 2019/20
(totale assegnato € 2.077,00). Il finanziamento, assegnato alla scheda finanziaria P16
“Formazione docenti Ambito Territoriale BA 5”, viene destinato alla voce di spesa “
Formazione professionale generica”:

5. Provvedimento n. 6 - Prelevamento di € 76,36 dalla disponibilità finanziaria da
programmare vincolata per restituzione somme non utilizzate alla Regione Puglia
relative alle risorse del DGR 517/2020 - Interventi per la didattica a distanza;

6. Provvedimento n. 7 - Storno tra sottoconti nella scheda finanziaria P02.2_Progetto
Scuola Senza Zaino_per incapienza della sottovoce 2/3/11;

7. Provvedimento n. 8 – Storno tra sottoconti della scheda finanziaria A01
“Funzionamento generale e decoro della Scuola”per incapienza di sottovoci di costo;



8. Provvedimento n. 9 - Storno tra sottoconti della scheda finanziaria A02
“Funzionamento amministrativo” per incapienza della sottovoce di costo 2/2/1;

9. Provvedimento n. 10 – Storno tra sottoconti della scheda finanziaria A03.3 “Didattica”
per incapienza di sottovoci di costo;

10. Provvedimento n. 11 – A01_ Storno tra sottoconti nella scheda finanziaria
"Funzionamento generale e decoro della scuola" per restituzione risorse non utilizzate
in conto Tesoreria dello Stato di cui all'art. 77 del D.L. 18/2020 per l’importo di €
2.114,43.

Si procede poi con l’illustrazione della proposta di variazione del P.A. 2021 da sottoporre a
delibera:

1. Proposta n. 1 – Assegnazione di € 0,27 quali interessi attivi al 31/12/2020 maturati sul
conto corrente postale bancopostaPA. Considerata l’esiguità degli importi, si propone
l’accantonamento dell’importo in Z101-   Disponibilità dinanziaria da programmare.

Tutta la documentazione è posta agli atti della scuola.

DELIBERA n. 48

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

VISTO il Programma annuale relativo all’esercizio finanziario 2021 approvato dal Consiglio
d’Istituto con deliberazione n.38  del 22/01/2021;
PRESO ATTO delle entrate accertate dopo la predisposizione del Programma Annuale 2021;
VISTA la proposta di variazione n. 1, relativa al contributo non finalizzato di € 0,27 per interessi
attivi maturati sul c/c postale;
VISTO l’art. 10 del D.I. 129/2018;
FACENDO propria la proposta di modifica al Programma Annuale 2021 nei termini in cui risulta
motivata;
PRENDENDO ATTO dei provvedimenti dal n.1 al n. 11 in quanto riferiti ad entrate finalizzate;
ALL’UNANIMITA’ dei voti espressi in modo palese per alzata di mano,

DELIBERA
all’unanimità dei voti, espressi in modo palese per alzata di mano ,di approvare la proposta di
variazione al Programma Annuale 2021 n. 1 – nei termini in cui risulta motivata ovvero con



accantonamento di € 0,27 nella disponibilità finanziaria da programmare (Z101).

4. Accettazione donazione di un videoproiettore

La Dsga dà lettura al consiglio di una lettera, che si allega al presente verbale, pervenuta dall’avv.
Valeria Massaro, presidente dell’associazione culturale Tienda d’Arte, con sede legale in
Casamassima, nella quale si dichiara la volontà di voler effettuare una donazione modale di un
video proiettore Epson EB-S41. Si precisa che l’utilizzo del bene sarà ad uso prioritario degli
alunni frequentanti l’attuale 3^B primaria e sino al termine del percorso di scuola primaria.
Alla lettera di donazione risulta allegato documento commerciale di vendita che evidenzia il
valore del bene oggetto di donazione per ad € 329,99.
Il Consiglio è invitato ad esprimersi in merito alla presente donazione.

DELIBERA n. 49

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

VISTO il D.I. 129/2018 – Titolo V –Attività negoziale -ed in particolare l’art. 45 comma 1 lett. a)
(“ Il Consiglio d’Istituto delibera in ordine: a) all’accettazione e alla rinuncia di legati, eredità e
donazioni…..omissis”;
VISTA la proposta di donazione dell’Associazione Tienda D’Arte di Casamassima di un
videoproiettore  Epson EB-S41 del valore di € 329,99;
PRESO ATTO della donazione e del soggetto donante e non ravvisando incompatibilità con le
finalità della scuola;
CONSIDERATA l’evidente utilità della donazione

D E L I B E R A

all’unanimità dei voti, espressi in modo palese per alzata di mano, l’accoglimento della donazione
di un videoproiettore  Epson EB-S41 dall’Associazione “Tienda D’Arte” di Casamassima.



5. Finalizzazione del contributo volontario delle famiglie a.s. 2020/2021_rettifica delibera n. 6

del 16.12.2019

Il Dirigente Scolastico riferisce che nella seduta consiliare del 16 dicembre 2019 è stato definito
l’importo che avrebbero dovuto versare i genitori della scuola secondaria quale contributo
volontario per l’ampliamento dell’offerta formativa per l’anno scolastico in corso (2020/2021).
Per mero errore di trascrizione nella delibera n. 6 è stata indicata, quale unica finalizzazione del
predetto contributo volontario, la voce “cancelleria”. Si chiede pertanto di rettificare la predetta
delibera ampliando le voci di finalizzazione del predetto contributo.

DELIBERA n. 50

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

VISTO il D.I. 129/2018 – Capo II – art. IV comma 7 e Capo V – art. 23 comma 1;
VISTA la propria delibera n. 6 del 16.12.2019 “Il Consiglio di istituto delibera all’unanimità il
contributo volontario per l’ iscrizione alla scuola secondaria di primo grado per l’anno scolastico
2020/2021 in € 15,00. Tale importo sarà destinato all’acquisto di “materiale di cancelleria”;
PRESO ATTO della errata trascrizione della finalizzazione e della necessità di ampliare la portata
di impiego del contributo volontario delle famiglie raccolto per l’ampliamento dell’offerta
formativa

D E L I B E R A

all’unanimità dei voti, espressi in modo palese per alzata di mano, di rettificare la delibera n. 6 del
16.12.2019 come segue:
Il Consiglio di istituto delibera all’unanimità il contributo volontario per l’ iscrizione alla scuola secondaria di primo

grado per l’anno scolastico 2020/2021 in € 15,00. Tale importo sarà destinato alle sottovoci di spesa : carta,

cancelleria e noleggio fotocopiatori secondo le opportune valutazioni dirigenziali, a vantaggio principalmente degli

alunni della scuola secondaria di primo grado.

6. Proposta di adesione all’avviso pubblico per la realizzazione di spazi laboratoriali e per la

dotazione di strumenti digitali per l’apprendimento delle STEM (Avviso n. 10812 del 13

maggio 2021)



Il DS informa il Consiglio che in attuazione del decreto del Ministro dell’istruzione 30 aprile
2021, n. 147, il Ministero ha pubblicato, in data 13/05/2021, e con scadenza il 15 giugno 2021, un
avviso per promuovere la realizzazione di spazi laboratoriali e la dotazione di strumenti digitali
idonei a sostenere l’apprendimento curricolare e l’insegnamento delle discipline STEM (Scienze,
Tecnologia, Ingegneria e Matematica) da parte delle scuole. L’avviso si inserisce nell’ambito
dell’azione #4 “Ambienti per la didattica digitale integrata” del Piano nazionale per la scuola
digitale (PNSD) e ha la finalità di realizzare spazi laboratoriali, completi di strumenti digitali per
l’apprendimento delle STEM. Il contributo per l'acquisto delle attrezzature per l'educazione alle
STEM è pari ad euro 16.000 €. Il Collegio dei docenti ha deliberato l’adesione al progetto in
oggetto.
Il Consiglio è invitato pertanto ad esprimersi in merito a tale proposta progettuale.

DELIBERA n. 51

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO

VISTO l’avviso pubblico per la realizzazione di spazi laboratoriale e per la dotazione di strumenti
digitali per l’apprendimento delle STEM del 13 maggio 2021, A00DGEFID R.U. 0010812;
PRESO ATTO della delibera del Collegio docenti n. 74 del 19/5/2021
CONSIDERATA valida e utile la proposta progettuale
PRENDENDO ATTO della ricaduta positiva sulla popolazione scolastica frequentante l’Istituto
Comprensivo

D E L I B E R A

all’unanimità dei voti, espressi in modo palese per alzata di mano, l’adesione all’avviso pubblico
per la realizzazione di spazi laboratoriali e per la dotazione di strumenti digitali per
l’apprendimento delle STEM (Avviso n. 10812 del 13 maggio 2021)

7. Organizzazione scolastica fino al termine delle attività didattiche.

Il DS dà evidenza al Consiglio delle formali e numerose comunicazioni avvenute con l’ente



comunale all’indomani del consiglio d’istituto del 29/04/2021 circa la riattivazione del servizio
mensa per gli alunni delle scuole infanzia e primaria.
La fase interlocutoria è stata caratterizzata anche dalla richiesta da parte del Comune del dato
quantitativo circa l’attivazione del servizio, dato al quale l’Istituzione scolastica ha ottemperato
chiedendo formalmente alle famiglie attraverso un modulo google on line. Intanto nelle more della
restituzione dei dati il Comune prorogava la sospensione della mensa e del trasporto locale. Alla
luce dell’esiguo numero di dati raccolti e trasmessi all’ente comunale, quest’ultimo richiedeva il
parere dell’RSPP, parere che giungeva in breve tempo, sulla base dei dati comunicati dalla scuola.
Il parere favorevole era subordinato alle seguenti condizioni “incremento durante il consumo dei
pasti del ricambio di aria, sanificazione delle postazione prima e dopo il consumo dei pasti,
utilizzo continuo delle mascherine chirurgiche con esclusione del solo momento del consumo del
pasto, osservazione rigide del protocollo scolastico anti contagio, garanzia del distanziamento
fisico di almeno due metri da tutti i compagni”. Inoltrata formalmente al Comune il 17 Maggio,
risponde in via definitiva il 21 maggio con la sospensione definitiva del servizio mensa per l’a.s.
2020/21. Il Ds precisa che ad oggi non è arrivato alcun parere atteso dall’USR e dall’ Avvocatura
dello Stato circa la riattivazione del tempo pieno.
Il Ds invita il Consiglio ad esprimersi.
Il confronto che ne segue è animato e chiarificatore, si precisa ulteriormente la differenza tra ore
sincrone e asincrone, tra recupero dovuto e non. Alla luce di quanto emerso il presidente propone
di non variare l’organizzazione oraria attualmente vigente sino al termine delle attività didattiche.
Di contro la sig.ra Ciaula comunica che le famiglie, ad oggi, non riescono a conciliare il loro
tempo lavorativo con il tempo scuola dei propri figli chiedendo di proseguire le attività anche di
pomeriggio, nel rispetto della scelta effettuata all’atto dell’iscrizione, con il consumo di un pasto
personale a sacco, sino al termine delle attività scolastiche. La sig.ra Garasto propone di
riformulare la richiesta di parere all’RSPP in virtù del fatto che quest’ultimo si è espresso su dati
parziali e non complessivi rispetto ai frequentanti il tempo pieno e di riproporre a tutti i genitori un
terzo sondaggio nel quale si chiederebbe se continuare sino all’11 giugno con l’orario completo
(40 e 28 ore), con il consumo del pasto a sacco. Il sig. Logrieco interviene suggerendo una
rivalutazione della questione a settembre.
Il Presidente invita a procedere alla votazione delle due proposte:

1) Lasciare invariato l’orario di frequenza scolastica attualmente vigente per tutti gli alunni
dell’Istituto Comprensivo;

2) riattivare il tempo scuola scelto all’atto dell’iscrizione sino all’11 giugno per la scuola
primaria e scuola secondaria e sino al 30 giugno per la scuola dell’infanzia con consumo
del pranzo a sacco.

DELIBERA n. 52

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO



ASCOLTATA la disamina del Dirigente scolastico
PRESO ATTO delle informative intercorse tra l’Istituto Comprensivo e il Comune di
Casamassima, agli atti della scuola
dopo ampia e approfondita discussione che coinvolge tutte le componenti

D E L I B E R A
a maggioranza, con votazione palese per appello nominale: 14 voti a favore della proposta
numero uno (Fiermonte, Selvaggi, Arena, Nicassio, De Tommaso, Tanzella, Locorotondo,
Cristantielli, Vacchiano, Grandone, Logreco, Grimaldi, Grandolfo, Garasto), 1 astenuto (Dirigente
Campanale,) e 2 voti a favore della proposta numero due (Ciaula, Pastore).
Pertanto si conferma l’orario di frequenza scolastica attualmente vigente per tutti gli alunni
dell’Istituto Comprensivo sino al termine delle attività didattiche.

Avendo esaurito l’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 20:50 circa.

Il Segretario Il Presidente
Adelina Nicassio Marco Vacchiano


